

Polsek Lengkong Polres Sukabumi Laksanakan Silaturahmi dan Sosialisasi Keamanan di Desa Lembursawah

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Aug 16, 2024 - 16:21



Polsek Lengkong Polres Sukabumi Laksanakan Silaturahmi dan Sosialisasi Keamanan di Desa Lembursawah

Sukabumi – Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat menjelang Pemilihan Umum Kepala Daerah (Pemilukada) Jawa Barat 2024, Kapolsek Lengkong melalui Bhabinkamtibmas Desa Lembursawah, Bripka

Miftahu Rohman, melaksanakan kegiatan silaturahmi dengan warga di Kampung BTN Rt. 01 Rw. 01, Desa Lembursawah, Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang berlangsung pada hari Jum'at, 16 Agustus 2024, pukul 13.30 WIB hingga selesai ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat serta menyampaikan berbagai himbauan penting terkait keamanan dan ketertiban.

Bripka Miftahu Rohman menyampaikan beberapa himbauan kepada warga, antara lain:

1. **Menjaga Kondusifitas Wilayah:** Warga diimbau untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban menjelang Pemilu Jawa Barat 2024 agar proses pemilihan dapat berlangsung dengan aman dan damai.
2. **Waspada Terhadap Penjualan Orang:** Masyarakat diingatkan untuk berhati-hati terhadap tawaran kerja yang mencurigakan serta iming-iming gaji besar, yang berpotensi merupakan tindak pidana perdagangan orang.
3. **Keamanan Malam Hari:** Anak-anak remaja diimbau untuk tidak berada di luar rumah setelah jam 22.00 WIB untuk menghindari potensi kejahatan jalanan.
4. **Laporkan Kegiatan Menyimpang:** Warga diminta untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian, khususnya Bhabinkamtibmas, jika menemukan indikasi kegiatan menyimpang atau hal-hal yang berkaitan dengan gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat.
5. **Peningkatan Keamanan Lingkungan:** Ditekankan pentingnya meningkatkan kegiatan siskamling atau ronda malam untuk mencegah gangguan keamanan, terutama pada malam hari.

Kegiatan silaturahmi ini berjalan dengan tertib dan mendapatkan sambutan positif dari masyarakat setempat. Kehadiran Bhabinkamtibmas diharapkan dapat memperkuat kemitraan antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan serta ketertiban di Desa Lembursawah.